

令和5年4月24日発行

生活介護新聞

第21号

4

新年度を迎え、満開の桜と共に学生や社会人のフレッシュな姿が目につき、自然に明るい雰囲気を感じますね！竹山苑生活介護にも利用者様、職員に新しい仲間が増えました！たくさんの笑顔溢れる毎日を送れるよう今後も努めてまいりますので今年度もよろしくお願いいたします(^)



おめでとう
ございます

3/31にボール転がしゲーム大会を行いました！みなさんいい勝負で盛り上がりましたね♪今回の上位3名の方はこの方々！！おめでとうございます！！今後も定期的にペットボトルボウリング大会や新しい活動等取り入れていきますのでお楽しみに(▽)/



やった～！！



女性チーム勝利！
がんばったよ～！

2チームに分かれ「いくつ入るかな？」(玉入れ)競争を行いました！制限内にたくさんボールを入れようと利用者のみならず、職員も必死(笑)勝利は見事女性チームのみさんでした！ケラケラ笑いながら皆さんとても良い表情をされていました♪女性チームのみさんおめでとうございます！！



お散歩の帰りにシロツメクサをお土産に持ってきてくれました(笑)



制作活動♪
赤がほしいかな、
ピンクがほしいかな？
悩み中(笑)



鯉のぼり制作中！
糊をつけて指で押
さえて剥がれない
ようにしなきゃ♪



おねがい

4月に入り、虫や草花が多くみられる暖かい季節となりましたが、日によっては肌寒いと感じる日もあります。体温調整しやすい上着のご準備をお願いします。